



Déploiement de la gamme d'implants VEOS à l'international

- Premières implantations en Espagne
- Nouvelles homologations en Colombie et Indonésie

Le Groupe Spineway spécialiste des implants innovants pour le traitement des pathologies sévères de la colonne vertébrale (rachis), annonce l'accélération du déploiement sur de nouveaux territoires de sa gamme d'implants VEOS destinée à la fixation intervertébrale par abord postérieur.

Cette technologie, qui répond au plus important segment du marché des implants pour la colonne vertébrale évalué à près de 12 milliards de dollars US¹, dispose d'un marquage CE/MDD et d'une autorisation 510(k) de la Food and Drug Administration (FDA) des États-Unis. Fort de ces autorisations, Spineway déploie les ventes de son système VEOS en France, via des ventes en direct aux établissements de soins, ainsi qu'en Europe et sur le grand export, via un réseau d'importateurs distributeurs.

Premières implantations en Espagne

En Espagne, la diffusion de la gamme VEOS a été confiée à l'un des acteurs majeurs de la distribution d'implants orthopédiques et rachidiens et les premières implantations sur patients ont été réalisées dans des hôpitaux à Barcelone les 13 et 15 novembre. Ces interventions se sont bien passées et les chirurgiens espagnols étaient très satisfaits des instruments et implants VEOS qui leurs ont permis de réaliser avec précision les gestes de correction et de fixation qu'ils avaient planifiés sur leurs patients. Ces premières opérations réussies confirment l'adéquation entre les produits Spineway et les besoins du marché espagnol en matière de chirurgie du rachis.

Nouvelles homologations en Colombie et Indonésie

Porté par l'autorisation délivrée par la FDA américaine en octobre 2023² et les présentations produits réalisées lors du congrès américain NASS (North American Spine Society) à Los Angeles³, le groupe Spineway vient de se voir délivrer, par les services de santé, des homologations de la gamme VEOS pour la commercialisation en Colombie et en Indonésie.

L'ouverture de ces nouveaux territoires devraient contribuer à la croissance des ventes de cette gamme sur l'année 2024 et renforcer les positions du Groupe en Amérique Latine et en Asie.

Ces nouvelles concrétisations confortent le positionnement de Spineway dans le domaine de la chirurgie du rachis et confirme son ambition de devenir un acteur innovant en France et à l'international, leader dans les traitements moins invasifs du rachis.

SPINEWAY EST ÉLIGIBLE AU PEA-PME

Retrouvez toute l'information de Spineway sur www.spineway.com

Ce communiqué de presse est rédigé en anglais et en français. En cas de divergence, la version française prévaudra.

¹ Source: iData Market Research 2022

² Communiqué du 19 octobre 2023

³ Communiqué du 2 novembre 2023

Spineway conçoit, fabrique et commercialise des gammes d'implants et d'ancillaires (instruments) chirurgicaux innovants destinés à traiter les pathologies sévères de la colonne vertébrale.

Spineway dispose d'un réseau mondial de plus de 50 distributeurs indépendants et réalise 90% de son CA à l'export.

Spineway, éligible aux fonds FCPI, a reçu le label OSEO Excellence depuis 2011 et est lauréate du trophée Deloitte Fast 50 (2011).

Prix INPI Rhône Alpes Politique dépôt de brevets (2013) – Labellisée Talent INPI (2015).

ISIN : FR001400BVK2 - ALSPW

Contacts :



Ligne aux actionnaires

Ouverte du mardi au jeudi (10h-12h)

0806 70 60 60



ALSPW

**EURONEXT
GROWTH**



Aelium
Finance et Communication

Relations investisseurs

Solène Kennis

spineway@aelium.fr